

## BIODATA PENULIS

**Marulak Pardede**, dilahirkan di Balige, 24 Juli 1961. Saat ini tinggal di Jl. Cikoko Barat IV No.29.- Rt.03/05. Kel. Cikoko. Kec. Pancoran. Jakarta Selatan 12770. Telepon: 08161303289. E-mail: marulakp@yahoo.com. Tahun 1981, Pegawai Negeri Sipil, (BPHN) DEPARTEMEN KEHAKIMAN-RI di Jakarta. Sejak tanggal 01 Agustus 2001, naik pangkat dari Ahli Peneliti Muda menjadi AHLI PENELITI UTAMA (APU). Sejak tanggal 01 Agustus 2001, Berdasarkan KEPUTUSAN PRESIDEN-RI No. 144/M TAHUN 2001 diangkat menjadi AHLI PENELITI UTAMA (APU). Berdasarkan Keputusan Presiden-RI Nomor 67/K TAHUN 2008, naik pangkat menjadi PEMBINA UTAMA, Golongan IV E. Sejak tahun 1998 diangkat menjadi Pejabat Penilai Jabatan Peneliti Instansi (P2JPI)/Tim Penilai Peneliti Instansi (TP2I): Kementerian Hukum dan HAM, sampai sekarang. Tahun 1997 sampai 2007 terpilih menjadi Ketua DPP Asosiasi Peneliti Hukum Indonesia (APHI); Sejak Tahun 1997 sampai 2007 menjadi Pemimpin Umum/Pemimpin Redaksi: Majalah Jurnal Penelitian Hukum APHI - DE JURE; dan Sejak tahun 1997 sampai saat ini, menjadi Pemimpin Umum/Pemimpin Redaksi: Buletin Penelitian Hukum Asosiasi Peneliti Hukum Indonesia (APHI); dan Sejak 10 Oktober Tahun 2011 sampai sekarang, terpilih menjadi Ketua Umum Ikatan Peneliti Hukum Indonesia (IPHI); Sejak tahun 1986 sampai saat ini, menjadi penulis opini & artikel, ulasan-ulasan ilmiah bidang hukum dalam berbagai Surat Kabar, Jurnal Ilmiah; Jurnal Penelitian. Tahun 1996, menulis buku : Hukum Pidana Bank, diterbitkan oleh: PT. PUSTAKA SINAR HARAPAN, dan Tahun 1997 menulis buku: Likuidasi Dan Perlindungan Nasabah, diterbitkan oleh: PT. PUSTAKA SINAR HARAPAN.

**M. Beni Kurniawan**, dilahirkan di Kota Pariaman, Sumatera Barat pada tanggal 15 September 1992. Berdomisili di Pondok Aren, Tangerang Selatan, Banten. Menyelesaikan S1 sebagai wisudawan terbaik di Fakultas Syariah dan Hukum UIN Syarif Hidayatullah Jakarta dengan predikat summa cumlaude. Dan menamatkan studi Magister Hukum Konsentrasi Hukum Negara di Fakultas Hukum Universitas Indonesia dengan predikat summa cumlaude. Penulis turut aktif dalam berorganisasi dan pernah memegang berbagai jabatan seperti Wakil Koordinator Bidang Kajian Hukum LKBHMI (Lembaga Kajian Bantuan Hukum Himpunan Mahasiswa Islam), Ketua Divisi Hukum dan HAM BEM-J Peradilan Agama, dan Wakil Koordinator Bidang Kajian Ikatan Mahasiswa Magister Hukum Universitas Indonesia. Penulis juga menulis beberapa artikel yang sudah diterbitkan di Jurnal Ham, dan Jurnal Kebijakan Hukum. Jurnal Ahkam, Jurnal Komisi Yudisial. Penulis konsen dengan isu yang berkaitan dengan Hukum, HAM, Konstitusi, dan Hukum Islam. Penulis dapat dihubungi melalui, Hp 08999975051, e-mail benieluciha92@gmail.com

**Anak Agung Istri Ari Atu Dewi**, dilahirkan di Batubulan 10 Januari 1976., adalah salah satu Dosen tetap di Bagian Hukum dan Masyarakat Fakultas Hukum Universitas Udayana. Menamatkan S1 Di Fakultas Hukum Universitas Udayana Tahun 2000, Tamat S2 Ilmu Hukum pada Program Pascasarjana Universitas Udayana Tahun 2009 dan Tamat S3 Program Doktor Ilmu Hukum Pada Fakultas Hukum Universitas Udayana pada Desember 2017. Lulusan pertama angkatan 2014 pada Program Studi Doktor pernah menjabat sebagai sekretaris Laboratorium Hukum Fakultas Hukum Universitas Udayana dan sekarang sedang menjabat sebagai sekrataris Unit Kerjasama di Fakultas Hukum Universitas Udayana. Penulis aktif dalam melakukan penelitian, menulis jurnal, sebagai editor pada UJLC (Udayana Journal Law and Culture) serta menjadi reviewer pada Jurnal Kertha Patrika dan Jurnal Magister Hukum Udayana.

**Henry Donald Lbn. Toruan**, dilahirkan di Sibolga (Sumatera Utara) 8 April 1964. Menyelesaikan pendidikan dan meraih gelar Sarjana Hukum dari Fakultas Hukum Universitas Kristen Indonesia (UKI) pada tahun 1990 dan selanjutnya meraih gelar Magister Hukum dari STIH IBLAM pada tahun 2002. Penulis adalah sebagai Aparatur Sipil Negara mulai dari tahun 1983 dan tahun 1992 masuk sebagai tenaga fungsional peneliti hukum di Badan Pembinaan Hukum Nasional (BPHN) dan sekarang pindah ke Badan Penelitian dan Pengembangan Hukum dan HAM (Balitbangkumham) – Kementerian Hukum dan HAM. Dalam berkarir sebagai peneliti hukum sudah melakukan banyak penelitian dan pengkajian baik sebagai anggota maupun sebagai ketua tim. Selain itu, penulis juga aktif menulis di beberapa jurnal terakreditasi maupun yang belum terakreditasi dan saat ini juga duduk sebagai dewan redaksi di Jurnal Penelitian Hukum De Jure Balitbangkumham. Disamping itu, penulis juga aktif mengajar sebagai dosen honorer di Fakultas Hukum UKI.

**Eko Noer Kristiyanto**, dilahirkan di Bandung, 5 Juli 1984. Menyelesaikan pendidikan S1 di Fakultas Hukum Universitas Padjadjaran Bandung pada 2008, dan lulus S2 program magister hukum ketatanegaraan di universitas yang sama pada 2012. Pernah menjadi produser televisi, penyiar radio, dan media officer untuk klub sepak bola PERSIB Bandung. Kesibukan saat ini, diantaranya: sebagai peneliti di Kementerian Hukum dan HAM RI, dan melakukan kegiatan edukasi untuk supporter sepak bola melalui jaringan bobotoh.id. Selain meminati Hukum Tata Negara, beberapa tahun terakhir sedang menekuni kajian hukum olahraga/ sports law, beberapa pendapat terkait hukum olahraga dapat diakses di CNN Indonesia, [www.simamaung.co](http://www.simamaung.co), [www.panditfootball.com](http://www.panditfootball.com), dan RechtsVinding Online. Penulis biasa berinteraksi melalui akun twitter @ekomaung

**Muhar Junef**, dilahirkan di Sungai Penuh, 16 Juni 1965. Menyelesaikan pendidikan S1 di Fakultas Hukum Universitas Bung Hatta Padang Sumatera Barat Tahun 1988 dan menempuh Program Magister Hukum pada Program Studi Ilmu Hukum Universitas Indonesia Jakarta Tahun 2004. Sejak Tahun 1993 sudah aktif menjadi peneliti di Bidang Transnasional Pusat Perencanaan dan Pembangunan Hukum Nasional Badan Pembinaan Hukum Nasional Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia sampai dengan Tahun 2015. Kemudian Tahun 2016 aktif sebagai Peneliti Madya di Badan Penelitian dan Pengembangan Hukum Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia. Bebera Diklat yang pernah diikuti diantaranya Diklat Perencanaan Hukum Tahun 1996, Diklat Penelitian Hukum Tahun 1997, Diklat Perancangan Peraturan Perundang- undangan Tahun 1978, yang dilaksanakan oleh Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia dan Short Course of Insolvensi di Melbound Australia Tahun 2003. Penulis dapat dihubungi melalui HP. 081311649214 dan email: muharjunef@yahoo.co.id

**Fuzi Narin Drani**, menempuh pendidikan sarjana hukum pada Universitas Taruma Negara, lahir di Jakrta tanggal 03 April 1980, Menjadi Pegawai Negeri Sipil Pada Badan Pembinaan Hukum Nasional (BPHN) Kementerian Hukum dan HAM RI 2009-2015, Menjadi Peneliti Bidang Hukum Pada tahun 2016 di Badan Penelitian dan Pengembangan Hukum, Kementerian Hukum dan HAM RI. Pernah menjadi Anggota Tim Penelitian dan Pengkajian Hukum selama di BPHN dan Balitbangkumham. Berbagai organisasi penelitian diikuti, salah satunya Ikatan Peneliti Hukum Indonesia.

**Niken Sarwo Rini**, diahirikan di Padang 3 April 1981, bekerja sebagai Peneliti Pertama Bidang Studi Hukum dan Hak Asasi Manusia di Kementerian Hukum dan HAM R.I pada Unit Badan Penelitian dan Pengembangan Hukum dan HAM. Menuntaskan pendidikan S1 Hukum pada Universitas Kristen Satya Wacana Salatiga. Memulai karir sebagai Pegawai Negeri Sipil pada tahun 2006. Pernah mengikuti Pendidikan dan Pelatihan tentang Fungsional Peneliti yang diselenggarakan oleh LIPI pada tahun 2009. Alamat kantor Jalan HR. Rasuna Said Kavling 4-5 Kuningan, Jakarta Selatan 12940. Alamat e-mail: nicken.sarwo.rini@gmail.com, *Hand Phone* 087883450877

**Dian Agung Wicaksono**, dilahirkan di Blitar, 11 Januari 1989. Meraih gelar Sarjana Hukum (S.H.) dari Departemen Hukum Tata Negara, Fakultas Hukum Universitas Gadjah Mada, Yogyakarta pada tahun 2011 dengan predikat *cum laude*. Pada tahun 2011, terpilih sebagai Peneliti Muda Terbaik pada MOST UNESCO LIPI Award 2011. Pada tahun 2012, terpilih sebagai penerima Beasiswa Unggulan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan untuk melanjutkan studi di Program Studi Magister Ilmu Hukum Kenegaraan Fakultas Hukum Universitas Gadjah Mada, yang bekerjasama dengan *The Royal Norwegian Embassy in Indonesia*. Pada 2013, lulus dengan predikat *summa cum laude* dan mendapat gelar *Master of Laws* (LL.M.). Saat ini bertugas sebagai Dosen pada Departemen Hukum Tata Negara, Fakultas Hukum Universitas Gadjah Mada.

**Ananda Prima Yurista**, dilahirkan di Madiun, 19 Februari 1990. Meraih gelar Sarjana Hukum (S.H.) dari Departemen Hukum Agraria, Fakultas Hukum Universitas Gadjah Mada, Yogyakarta pada tahun 2012 dengan predikat *cum laude*. Pada tahun 2015, terpilih sebagai penerima Beasiswa *In Search of Balance* yang merupakan hasil kerjasama antara Universitas Gadjah Mada dengan University of Agder, Norwegia untuk melanjutkan S2 di Magister Ilmu Hukum Fakultas Hukum UGM. Saat ini bertugas sebagai Dosen pada Departemen Hukum Agraria Fakultas Hukum Universitas Gadjah Mada dan menjadi Sekretaris Unit Jaminan Mutu Fakultas Hukum Universitas Gadjah Mada.

## PEDOMAN PENULISAN NASKAH JURNAL PENELITIAN HUKUM DE JURE

1. Naskah yang dimuat dalam Jurnal Penelitian Hukum De Jure adalah tulisan yang belum pernah dipublikasikan dalam media massa.
2. Naskah yang dimuat dalam Jurnal Penelitian Hukum De Jure meliputi tulisan tentang hasil penelitian (penelitian empiris maupun penelitian normatif atau studi dokumenter), pemikiran dan informasi lain yang bersifat ilmiah.
3. Menggunakan bahasa Indonesia yang baku.
4. Sistematika Penulisan :

### A. Naskah artikel hasil penelitian empiris:

#### o **Judul aktual**

Menggambarkan isi naskah dan maksimal 14 kata ditulis dalam bahasa Indonesia dan Inggris

#### o **Nama penulis**

Tanpa gelar akademik, jabatan, kepangkatan, alamat lembaga/instansi dan e-mail

#### o **Abstrak**

Berisi Latar Belakang, Rumusan Masalah, Tujuan, Kegunaan, Metode, Isi Pembahasan, Analisis, Kesimpulan dan Saran Temuan ditulis dalam satu spasi; 150 kata (10-20 baris/ satu (1) paragraf) diketik menggunakan huruf Times New Roman; font 11 italic; ditulis dalam bahasa Indonesia dan bahasa Inggris.

#### o **Kata Kunci**

Mengandung yang di indekskan ditulis dalam bahasa Indonesia dan Inggris dengan minimal 3 kata maksimal 5 kata

#### • **PENDAHULUAN**

Berisi latar belakang masalah dan rumusan masalah, tujuan, kegunaan, kerangka Teori/Konsep, Metode (metode penelitian yang digunakan, di antaranya meliputi jenis penelitian, lokasi penelitian, sumber data, teknik pengumpulan data, pengolahan data dan analisis data.)

#### • **PEMBAHASAN**

Berisi, pembahasan terhadap masalah yang diteliti

#### • **Analisis**

Berisi analisis dari semua pokok pembahasan

#### • **PENUTUP**

Kesimpulan dan saran

Kesimpulan dan saran ditulis dalam bentuk uraian bukan dalam bentuk angka

#### • **DAFTAR KEPUSTAKAAN**

Daftar Pustaka : ditulis berdasarkan abjad, dengan urutan : Nama pengarang. Judul buku. Kota penerbit: nama penerbit, tahun penerbitan.

Contoh ....**Hamzah. Andi, Bantuan Hukum suatu Tinjauan Yuridis. Ghalia Indonesia, Jakarta, 1983.**

*De Jure* Akreditasi LIPI: No:740/AU/P2MI-LIPI/04/2016

**B. Naskah artikel ulasan Hasil penelitian normatif atau studi dokumenter), pemikiran dan informasi lain yang bersifat ilmiah.**

**o Judul aktual**

Menggambarkan isi naskah dan maksimal 14 kata ditulis dalam bahasa Indonesia dan Inggris

**o Nama penulis**

Tanpa gelar akademik, jabatan, kepangkatan, alamat lembaga/instansi dan e-mail

**o Abstrak**

Berisi Latar Belakang, Rumusan Masalah, Tujuan, Kegunaan, Metode, Isi Pembahasan, Analisis, Kesimpulan dan Saran Temuan ditulis dalam satu spasi; 150 kata (10-30 baris/ satu (1) paragraf) diketik menggunakan huruf Times New Roman; font 11 italic; ditulis dalam bahasa Indonesia dan bahasa Inggris

**o Kata Kunci**

Mengandung yang di indekskan ditulis dalam bahasa Indonesia dan Inggris minimal 3 kata maksimal 5 kata

**• PENDAHULUAN**

Latar belakang masalah dan rumusan masalah

**• PEMBAHASAN**

Berisi, pembahasan terhadap masalah yang dikaji

**• ANALISIS**

Berisi analisis dari semua pokok pembahasan

**• PENUTUP**

Kesimpulan Dan Saran

Kesimpulan dan saran ditulis dalam bentuk uraian bukan dalam bentuk angka

**• DAFTAR KEPUSTAKAAN**

Daftar Pustaka : ditulis berdasarkan abjad, dengan urutan : Nama pengarang. Judul buku. Kota penerbit : nama penerbit, tahun penerbitan.

Contoh ....**Hamzah. Andi, Bantuan Hukum suatu Tinjauan Yuridis. Ghalia Indonesia, Jakarta, 1983.**

5. Naskah dilengkapi dengan indeks.
6. Naskah diketik rapi 1,5 spasi di atas kertas A4; menggunakan huruf Times New Roman; Font 11; antara 20-30 halaman; diprint out dan disertai soft copy CD.
7. Penulisan kutipan sumber rujukan dengan sistem bodynote, yaitu menulisk^n nama pengarang (tanpa gelar akademik); tahun penerbitan dan no halaman, yang ditulis dalam kurung; diletakan dibelakang kutipan. Contoh : .....(Hamzah, 2007: 15)
8. Isi tulisan di luar tanggungjawab redaksi. Dan redaksi berhak mengedit redaksional tanpa merubah arti.
9. Naskah yang belum memenuhi syarat akan dikonfirmasi atau dikembalikan untuk diperbaiki.
10. Keterangan lengkap dapat menghubungi redaksi Jurnal Penelitian Hukum De Jure melalui Email: [ejournaldejure@gmail.com](mailto:ejournaldejure@gmail.com)